

全国定時制通信制体育大会に出場！

8月10日（木）から13日（日）までの日程で、「全国高等学校定時制通信制体育大会 陸上競技大会」が東京で開催され、本校からは陸上競技部の2名が宮城県代表として、女子3000mと男子走幅跳に出場しました。全国的に猛暑が続く中での大会となりましたが、2名とも各都道府県代表選手に負けずに全力を出し切り、記録向上に挑みました。

21日（月）の始業式のあとに「報告会」が行われ、両選手とも全校生徒の前で堂々とした結果報告を行うとともに応援への感謝の思いを述べてくれました。

★大会日程 8/10（木）～13（日）

★会場 駒沢オリンピック公園陸上競技場（東京）

★出場選手 男子走幅跳 相澤 理来（E3）…予選28位
 女子3000m 今井陽菜多（F3）…9位



【F3 今井陽菜多さん（感想）】

8月10日～13日に、私達陸上競技部2名は走り幅跳びと3000m走に出場しました。暑い中での競技だったということもあり、うまく自分達の力が発揮できなかつたくやしきもありますが、来年に向けて練習に励みたいと思います。応援ありがとうございました。

薬物乱用防犯教室・食育教室

7月20日（木）に「薬物乱用防犯教室」を実施しました。講師として仙台中央警察署生活安全課の方をお招きし、薬物の危険性について事例をまじえた講話をしていただきました。また、高校生が被害者にも加害者にもなりえる犯罪が増加していることについて宮城県内の状況も含め説明していただき、生徒は真剣な表情で聴いていま

した。この後、引き続き「食育教室」を行い、本校の小野寺栄養士が講師を務め、飲料等による糖分の過剰摂取などについてわかりやすくお話ししました。



第二学期始業式

8月21日（月）、第二学期始業式が行われました。中澤校長先生は、甲子園の高校野球を話題にして、『当たり前』と思われること、自分でよく考えてみることに「自分で考え、判断し、行動すること」の大切さについてお話しされました。始業式の後は「全国定時制通信制体育大会」の『報告会』が行われ



ました。（※左記参照）宮二工の2学期、いよいよスタートです！



第1回「学校評議員会」開催

7月27日（木）に「第1回学校評議員会」が開催されました。4年ぶりに対面での開催となり、当日は3名の学校評議員の方に来校していただき、宮二工について様々なご意見やご提言を頂戴しました。ご出席いただいた評議員の皆様、ありがとうございました。

9月の行事予定

- 1日（金） 就職応募書類提出（4年）
- 5日（火） 校内生活体験発表会
- 9日（土） 生徒の集い（佐沼高校）
- 10日（日） 危険物取扱者試験（仙台）
- 16日（土） 就職試験開始（4年）
- 18日（月） 敬老の日
- 22日（金） 科交流対抗戦
- 23日（土） 秋分の日
- 25日（月） SC来校日



※連日 30℃を超え、例年以上に“酷暑”が続いた夏休み。暑さが収まり爽やかな秋の到来が待たれる毎日です。4年生は進路実現に向けた試験によいよ挑戦。宮二工生は気持ちも新たに実りの秋の9月、充実の2学期を迎えてください！

◇学校ホームページはこちら⇒

